
A priori, ce matin ça allait

pas fort (lendemain de

rupture) mais votre petit site,

là, cela m'a remonté le moral.

Conclusion : ce qui me rend

heureuse... c'est de voir qu'il y

a encore des gens heureux et

assez généreux pour en faire

profiter les autres, bref que

tout est possible. Elle est pas

belle la vie ?

Desdemona 22 ans Suresnes
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